



COMUNICADO

Educación y Fomento del Empleo

El Ayuntamiento refuerza su alianza con entidades por la FP a través de un acuerdo de colaboración con la Fundación Bertelsmann, la Confederación de Empresarios y la Cámara de Comercio

- Se ha suscrito un protocolo general de actuación entre las partes para la promoción y difusión de la Formación Profesional de calidad en la ciudad de Málaga

Málaga, 12 de julio de 2024.- El Ayuntamiento ha suscrito un acuerdo de colaboración con la Fundación Bertelsmann, la Confederación de Empresarios y la Cámara de Comercio con el objetivo de promocionar y difundir la Formación Profesional de calidad en la ciudad de Málaga. Se refuerza, así, la alianza con entidades del sector para el impulso de esta modalidad formativa, un compromiso adquirido en el programa de gobierno para el período 2023-2027.

1/3

El alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, acompañado por la concejala delegada de Educación, María Paz Flores, junto al vicepresidente de la Fundación Bertelsmann, Francisco Belil, el presidente de la Confederación de Empresarios de Málaga, Javier González de Lara, y la vicepresidenta de la Cámara de Comercio de Málaga, Paloma Moreno, han informado hoy sobre el protocolo general de actuación suscrito entre las cuatro entidades que tendrá una vigencia de dos años desde la fecha de su firma, con posibilidad de prórroga hasta un máximo de cuatro años adicionales.

Mediante este acuerdo, las partes firmantes se comprometen a colaborar para impulsar la FP a través de tres modalidades:

- La participación activa en los encuentros y grupos de trabajo desarrollados por la Oficina Municipal de la FP (OFMP)
- La realización de acciones encaminadas a fomentar y aumentar el prestigio y visibilidad del FP en la ciudad de Málaga
- La difusión y promoción de los criterios de calidad fijados por la Alianza para la FP Dual para las empresas (remuneración de los aprendices, formación de los



tutores de empresa y posicionamiento estratégico del proyecto de FP dentro de la compañía)

Oficina Municipal para la FP

El Área de Educación del Ayuntamiento de Málaga impulsó la creación de la OMFP en noviembre de 2023, en cumplimiento de los compromisos del equipo de Gobierno para el nuevo mandato, y se configura como un servicio de impulso de la Formación Profesional, actuando como asesor intermediario entre todos los agentes implicados. En concreto, difunde el modelo entre el alumnado, ciudadanía y emprendedores, apoya a los centros educativos y empresas para el impulso de proyectos conjuntos y celebra reuniones formativas para el desarrollo de la actividad.

Así, desde su andadura ha impartido 31 talleres de orientación a más de 1.800 alumnos de 4^a de ESO durante los meses de enero y febrero sobre las ventajas del modelo, ciclos existentes y salidas laborales, al tiempo que ha prestado ayuda a los equipos directivos de numerosos centros educativos en la búsqueda de empresas formadoras y en el desarrollo y elaboración de nuevos proyectos.

Por su parte, se han realizado varias acciones formativas, dirigidas tanto a tutores de FP como a empresas y asesorías que forman aprendices, acerca de las novedades normativas del alumnado en prácticas en la empresa, en el marco de la colaboración a través del convenio suscrito con el Colegio de Graduados Sociales de Málaga. Igualmente, se han mantenido varias reuniones con empresas interesadas en la FP, así como con colegios profesionales, entidades, fundaciones y otras áreas y empresas municipales para la difusión de la FP.

2/3

Igualmente, cabe destacar la participación en diversas jornadas, *networking* y eventos, tales como el III Foro de Educación e Innovación de El Español, la jornada 'Cómo impulsar el talento joven en tu empresa' de la Cámara de Comercio de Málaga y CaixaBank Dualiza, o el IX Foro de Alianza para la FP Dual de Fundación Bertelsmann. Asimismo, la OMFP obtuvo el segundo puesto en los VIII Premios Alianza para la FP Dual organizados por la Fundación CEOE y Fundación Bertelsmann.

Fundación Bertelsmann

La Fundación Bertelsmann es una entidad sin ánimo de lucro que trabaja en la creación de una red estatal de empresas, centros e instituciones comprometidas con una FP Dual de calidad a través de la Alianza para la FP Dual, creada en 2015 junto con la Fundación Princesa de Girona, la CEOE y la Cámara de Comercio de España. Actualmente, cuenta con más de 1.500 miembros entre empresas, centros educativos, ayuntamientos, organizaciones sectoriales y otras instituciones implicadas activamente en la

implantación del modelo dual de la Formación Profesional.

Confederación de Empresarios de Málaga (CEM)

La CEM trabaja para fomentar la empleabilidad, la cualificación profesional y especialización, tanto de los jóvenes como de los trabajadores experimentados, con el objetivo de generar perfiles competitivos, potenciar su trayectoria laboral y, al mismo tiempo, corresponder a la demanda y cobertura de vacantes del mercado de trabajo, ya sea de sectores emergentes o tradicionales, en el marco del relevo generacional. La CEM ha acogido la constitución de la Mesa para la FP Dual en Málaga, encuentro organizado en el marco de las reuniones que se están desarrollando en las ocho provincias andaluzas con el objetivo de extender de forma general el modelo de la FP Dual en toda la comunidad autónoma. Asimismo, está trabajando por la difusión del modelo actual de la FP entre las empresas malagueñas.

Cámara de Comercio de Málaga (CAM)

La CAM se configura como un órgano consultivo y de colaboración con las administraciones públicas que está firmemente comprometida con la mejora de la empleabilidad y la reducción del paro juvenil a través del programa de la Cámara de España. Por ello, desarrolla un Programa de FP Dual en la Empresa para impulsar la participación de las pequeñas y medianas empresas en esta modalidad formativa, en el marco del Programa Operativo de Empleo, Formación y Educación (POEFE) del Fondo Social Europeo.

3/3